



尾久八幡

令和3年度12月号
令和3年12月1日発行
荒川区立尾久八幡中学校
校長 近江 貞之

学校選択制の中から

校長 近江 貞之

10月の学校だより「尾久八幡」に記載しましたが、9月11日に行いました学校説明会には、昨年度以上の皆様にお集まりいただきました。

11月22日には、荒川区のホームページで学校選択希望変更後集計結果の公表があり、お陰様で右表のとおり昨年度よりも約50名多い237名の申し込みがあり、本年度も抽選をさせていただくことになりました。

申込変更後集計結果			
	受入数	申込者数	入学者数
来年度1年生	133	237	
現1年生	133	186	118
現2年生	133	177	122
現3年生	133	210	133

そして、多くの皆様に申し込まれた要因を以下のように考えています。

- ① 本校学区内の学齢者数が昨年度よりも10名程度多いこと
- ② 標準服・通学鞆を多様性・機能性の視点を入れて変更したこと
- ③ 2年続けて受入数に対して入学者数が満たなかったこと
- ④ 夏季総体やコンクール等で好成績を修めたこと



さらに、学校説明会に多くの皆様にお越しいただき、生徒の姿を直接ご覧いただけたことも要因の一つだと考えます。説明会後には、「生徒の自主的な活動がみられた」「生徒の意見を反映している学校だと感じた」というご意見やご感想等をいただきました。学習指導要領が目指す「主体的・対話的で深い学び」に通じる点や生徒と共に歩んでいる学校という印象をもていただけたと思っています。

そして、先日の職員会議の冒頭で、生徒会役員が全教職員の前でプレゼンテーションを行いました。その内容は、時間を意識したより良い学校づくりのために「ノーチャイム」での学校生活を目指し、試行的に1週間実施したいと提案でした。



そこには、生徒が学校生活の課題を見つけ、改善するための方法を考え、実行に移そうとする生徒の姿がありました。まさにこれからの社会で求められる人材だと思いながら、プレゼンテーションを聞き、終了後には教職員全員から拍手が送られました。完全実施までには、まだ課題があると思いますが、ぜひ乗り越えてほしいと願いを込めての拍手でした。

また、生徒の主体的な態度を育てよう、支援しよう、応援しようという教職員の姿が学校選択制の中にも反映されたと考えています。

これからも本校は「教育目標」「校訓」を重んじながら、これからの時代に必要になる力を育てる「不易と流行」を備えた教育活動に取り組んでまいります。

最後になりましたが、本年も本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、大過なく教育活動を進めることができました。誠にありがとうございました。年末ご多忙の折ではございますが、お身体にお気をつけて良き新年をお迎えください。

引き続きの感染症対策を



新型コロナウイルス感染新規感染者が9月から激減しました。本校においても、生徒や家庭を含めてコロナウイルス感染についての連絡がなくなりました。

校内では、引き続き感染予防のため、検温や消毒、三密を避けることをはじめ、黙食やアリーナ等で全校が一堂に会することを避けています。教育内容については東京都・荒川区教育委員会の指示の範囲ですめています。

第3学期が始まると一気に3年生の入試モードに学校全体が包まれてまいります。3年生の努力、家庭でのご支援が成果となって現れるように、これからもご家庭と学校が連携をとって感染予防を行ってまいりたいと考えています。今後ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



12月行事予定

日	曜	行事等	給食	日	曜	行事等	給食
1	水		○	25	土		×
2	木	専門委員会	○	26	日	冬季休業日始	×
3	金	三者面談始	○	27	月		×
6	月	全校朝礼	○	28	火		×
7	火		○	29	水		×
8	水		○	30	木		×
9	木	三者面談終	○	31	金	学校閉庁日	×
10	金	避難訓練	○	1/1	土		×
13	月	学年朝礼(3) ノーチャイムウィーク始	○	2	日		×
14	火		○	3	月		×
15	水		○	4	火		×
16	木		○	5	水		×
17	金	ノーチャイムウィーク終	○	6	木		×
20	月	学年朝礼(2)	○	7	金	冬季休業日終	×
21	火	校外学習(1)	○	8	土		×
22	水	1年学年集会	○	9	日		×
23	木	2,3年学年集会 大掃除	○	10	月	成人の日	×
24	金	終業式 安全指導	×	11	火	始業式 校内書初め展始	×

八幡中生の活躍

《税の作文》

- 🌸 荒川税務署長賞 3年 飯塚 峻大 「国の豊かさとお納税」
- 🌸 荒川納税貯蓄組合連合会優秀賞 3年 草野 こころ 「税の大切さ」
- 🌸 荒川納税貯蓄組合連合会奨励賞 3年 山本 脩斗 「消費税は必要なのか」
- 3年 田中 つかさ 「税について」

《税の標語》

- 🌸 荒川間税会長賞 3年 西 優真 「この税は 持続可能な 社会のために」
- 🌸 荒川間税会入選 3年 松崎 好誠 「消費税 納めて創る 未来の日本」

《薬物乱用防止ポスター》

- 🌸 佳作 1年 石川 恋椰

《荒川区図書館を使った調べる学習コンクール》

- 🌸 教育委員会賞 2年 青木 瞭真 「未来の教育～なぜ教師という職業が必要か～」
- 🌸 奨励賞 1年 軽木 塔子 「ミドリムシが救う世界!?～池に潜むスーパーフード～」

《薬物乱用防止標語》

- 🌸 佳作 1年 宇野 蝶 「『おもしろそう』 その好奇心で あなたの未来が奪われる」

《バドミントン部》

荒川区中学校バドミントン 秋季大会

- 【男子】🌸 シングルス 第1位 青木 瞭真
- 🌸 団体 第2位
- 【女子】🌸 ダブルス 第3位 森川 せいら、小島 希亜良ペア
- 🌸 団体 第3位

荒川区民大会秋季大会 バドミントン 競技

- 【男子】🌸 ダブルス 第1位 青木 瞭真、宮崎 信忠ペア
- 【女子】🌸 ダブルス 第3位 森川 せいら、小島 希亜良ペア



《卓球部》

荒川区民大会秋季大会 卓球 競技

- 【男子】
 - 🌸 第1位 中尾 友飛 (高校の部)
 - 🌸 第1位 小此木 奏澄 (中学生の部)
 - 🌸 第3位 手塚 友揮
- 【女子】
 - 🌸 第1位 長嶋 夏希 (中学生の部)
 - 🌸 第2位 中山 さこ



《演劇部》

- 🌸 荒川区中学校演劇発表会 優勝
→ 東京都中学校連合演劇発表会に出場

これから表彰があるものもありますが、今月はたくさんの「八幡中生の活躍」をお届けできました。素晴らしいです。



読書マラソン開催中

八幡中では、11月29日(月)～12月17日(金)に生徒一人一人が目標を決めて、「読書マラソン」が実施されています。期間中、八幡中の教職員が選んだ「おすすめ図書」も図書館内に展示してあります。小学生の頃にはたくさん読書をした人も、中学生になると読書の時間が減少し、図書館を訪れる機会も少なくなっていると思います。ぜひ、この機会に図書館を訪れ、本に触れてみてください。Go To The Library!



6組 職場実習



11/29～12/3の1週間、6組の3年生が「職場実習」を行っています。写真は「ゆいの森」での実習の様子です。学校とは違って大変なこともあります。とても良い経験になっています。



11月30日(火)に6組の1,2年生が鎌倉遠足に行きました。紅葉がとてもきれいでしたが、たくさん歩いたので疲れました。昼食はそれぞれ好きなものを食べ、お腹一杯になりました。



鎌倉遠足

